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О медицине


	
Какие требования по здоровью при въезде в страну? А на ПМЖ? Нужно ли медобследование для детей? Как у вас вообще с медобслуживанием? Расскажите, пожалуйста. Если позволите, по ходу обсуждения задам более конкретные вопросы. Заранее спасибо.
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 Re: О медицине


Про состояние дел с медобслуживанием здесь писано и немало. Государственная система так себе, но поскольку вам она доступна не будет, то и беспокоиться не стоит. Частная вполне на уровне. Но понятное дело- денег стоит. Требований при въезде нет. Разве что сертификат о прививке от жёлтой лихорадки, но это опять же вас не касается. Справки об отсутствии СПИДа не требуют. Пока)))

  Что там делается в Миграсьоне- надо спрашивать тех, кто сейчас в процессе.



        


	
				
No hay que dejar el trabajo de hoy para manana, porque manana sera` otro dia
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 Re: О медицине


Спасибо. Видите ли, вопрос деликатный. Въехать можно, я понимаю. А жить. У нас ребенок ВИЧ+ . В моей стране терапия бесплатна. Дело не в деньгах. Просто терапию можно получить только бесплатно. Отсюда вопрос. Как в Коста-Рике обстоит дело с лечением ВИЧ. Я понимаю, что тот, кто не сталкивался, может это и не знать. Но вдруг. Мне не у кого спросить.
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 Re: О медицине


Серёзность ситуации понятна. Но в данном случае я лично не компетентен ответить. Знаю только что заболеваемость СПИДом в Коста-Рике находится на очень низком уровне. К счастью. Но вот насчёт терапии... Среди нас нет врачей.



        


	
				
No hay que dejar el trabajo de hoy para manana, porque manana sera` otro dia
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 Re: О медицине


Спасибо, я понимаю. Вопрос слишком узок. Здесь надо быть либо врачом, либо пациентом. Скажу только, что ВИЧ+ не равно СПИД. Наш мальчик здоров. Терапия - это способ предупредить СПИД. Но это к теме не относится, конечно. В любом случае - спасибо. У вас очень интересный ресурс, я много нового узнала.
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 Re: О медицине


Здесь в одном из разделов как-то уже шёл разговор о детях, нуждающихся в спецтерапии... Есть достоверные данные, что практически любую болезнь можно победить без специальной терапии (особенно связанной с дорогостоящими синтетическими лекарствами и ненужными операциями). Речь не о шаманах и прочих знахарях. Дело в том, что нас приучили следовать неким правилам, следовать слепо, даже если они приводят к летальному исходу. Нужно всего лишь поменять подход к нашему образу жизни. Проанализировать наше житие-бытие и сделать выводы. А сделав их, постараться по максимуму исключить из нашей жизни факторы, отрицательно влияющие на организм, и по максимуму включить положительные. Например, исключив (или уменьшив) из питания пищу, приводящую к закислению организма, являющуюся благоприятной питательной средой для различного рода вирусов, паразитов, микробов - мясо, молочные продукты, продукты с консервантами, генетически изменённые, приготовленные в микроволновке или скороварке... Автоматически мы включим в наш рацион здоровую пищу (есть-то что-то надо, иначе помрём с голоду [image: smile] - сырые овощи, фрукты, орехи, желательно органические...). Это уже будет мощным стимулом для нашего организма, для восстановления нормального баланса в различных его системах, укрепления иммунитета... Поэтому Коста-Рика для этого подходит практически идеально - здесь круглый год есть в наличии свежие фрукты-овощи, многие из которых в плане натуро-терапии просто уникальны.
А о СПИДе есть интересные материалы в одном испанском медицинском журнале. В любом случае, правило, о котором я упомянул выше - универсальное, при любой болезни.   Если знаете испанский, можете посмотреть пару видео:

http://www.dsalud.com/index.php?pagina=video_02

http://www.dsalud.com/index.php?pagina=video_10



        


	
				
Под лежачий камень вода не течёт!
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 Re: О медицине


AVin, вкратце, в этих видео приведены данные о том, что никто никогда не видел вирус иммунодефицита человека, не существует его фото и т. д. Тем не менее, диагностируются вич-носители (как в случае с вашим ребёнком). Это полный абсурд: как можно сделать такой диагноз, в глаза не видев вируса, не зная о его свойствах? Более того, в различных странах для определения вич-носительства используются различные критерии: в России, к примеру, у человека находят вирус (которого никто никогда не видел [image: shok]  ) по каким-то индикаторам, а в Австралии этот же человек будет признан абсолютно здоровым, потому что в Австралии используются другие индикаторы. То есть, всё это фикция, о чём и говорит с экрана координатор спецрепортажей журнала Антонио Муро. Так что, если верите этой информации, расслабьтесь и не переживайте. Причина СПИДА - ослабленный по тем или иным причинам иммунитет. Среди причин одна из наиболее сильных - стресс, вызванный страхом за здоровье и жизнь. В любом случае, сильный иммунитет не повредит никому. А как его укреплять, я написал выше. [image: yahoo] Под видео есть ссылки на статьи журнала по теме. К сожалению, на сайте используется защита от копирования, а то вы могли бы скопировать в интернет-переводчик кое-что и узнать много интересного.


					


Последнее редактирование pycmuko (2014-04-22 22:01:23)

        


	
				
Под лежачий камень вода не течёт!
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 Re: О медицине


Я много информации собрала об этом, поверьте. Очень много. То, что вы пишете -- давно известные взгляды т.н. СПИД-диссидентов. Их и на русском множество. Немало людей, детей в том числе, расстались с жизнью с их подачи. Не думайте, что я не в теме. У меня эта беда не случайна. Она - мой сознательный выбор. Ибо ребенок усыновленный. Я много общаюсь и с врачами, и с пациентами, и с родителями таких детей. Практический опыт показывает, что пока ребенок принимает АРТ - он живет и его состояние не переходит в болезнь.Открытие  АРТ остановило пандемию СПИДа.В большинстве стран АРТ доступны всем бесплатно. Где-то об этом заботится государство, где-то международные фонды. Впрочем мы уклонились от темы. Мне хотелось только узнать, доступны ли антиретровирусные препараты для эмигрантов и на каких условиях.


					


Последнее редактирование AVin (2014-04-23 00:20:48)
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 Re: О медицине


Avin, здравствуйте! Сейчас спросила по вашему вопросу у доктора, он здесь уже давно, имеет свою скорую помощь и хорошо осведомлен в вопросах местной медицины. Вот что он сказал: Все дети до 16 лет проживающие в КР, не зависимо от статуса, наличия доков и т.д. находятся под защитой гос-ва и получают всю необходимую помощь бесплатно! в том числе и препараты от СПИДа. по приезду вы можете обратиться в гос-ю поликлинику, показать мед доки, встать на учет и получить необходимые лекарства. Более подробную инфу можете найти на сайте кахи набрав- защита детей в КР, один минус-все на испанском. На 100% он заверил, что гос-во снабжает нужными лекарствами абсолютно всех детей.



        


	
				
Мне не могут помешать, мне могут не помочь.
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	Юниор в Коста-Рике
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 Re: О медицине


Просто огромное спасибо Вам за информацию. Это очень важно для нас.
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	Professora
	ГУРУ Коста-Рики
	[image: ][image: ][image: ][image: ][image: ]
							[image: ]
	[image: ]








	
 Re: О медицине


на здоровье! если есть еще какие-то конкретные вопросы, пишите, я постараюсь переадресовать их местным врачам и найти достоверные ответы.



        


	
				
Мне не могут помешать, мне могут не помочь.
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	Юниор в Коста-Рике
	[image: ][image: ]
							[image: ]
	[image: ]








	
 Re: О медицине


Спасибо, пока не надо. Мы в самом начале, планируем, ищем, сомневаемся. Но движемся, не бла-бла-бла. [image: smile] Даже со страной определиться при наших вводных непросто. Хочется простой жизни, на земле, желательно. Дворец не нужен совсем. Много места не надо, но условия (удобства, дороги, связь) нужны. Я сейчас так живу, местность сельская, а условия городские. Детей двое. Сыновья-подростки. 14 и 11.  Тот, о котором выше - младший . Вот этот его "плюс" во многих странах заведомо не дает право на ВНЖ. Во всяком случае у взрослых. Но я так и не нашла ответ на вопрос, тестируют ли детей. А работаю я удаленно. Думаю, что смогу продолжать.

Наверное никогда не решилась бы уехать, если бы не эта б...ская геополитика. Ю-В Украины, однако.
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 Re: О медицине


AVin пишет:
Я много информации собрала об этом, поверьте. Очень много. То, что вы пишете -- давно известные взгляды т.н. СПИД-диссидентов. Их и на русском множество. Немало людей, детей в том числе, расстались с жизнью с их подачи. Не думайте, что я не в теме. У меня эта беда не случайна. Она - мой сознательный выбор. Ибо ребенок усыновленный. Я много общаюсь и с врачами, и с пациентами, и с родителями таких детей. Практический опыт показывает, что пока ребенок принимает АРТ - он живет и его состояние не переходит в болезнь.Открытие  АРТ остановило пандемию СПИДа.В большинстве стран АРТ доступны всем бесплатно. Где-то об этом заботится государство, где-то международные фонды. Впрочем мы уклонились от темы. Мне хотелось только узнать, доступны ли антиретровирусные препараты для эмигрантов и на каких условиях.


Я не просто верю - я просто уверен, что Вы собрали очень много информации по теме. И проанализровали её...  
Надеюсь, я Вас не обижу, если выскажу здесь некоторые свои рассуждения... Давно известные взгляды т. н. СПИД-диссидентов, в принципе, имеют право на существование, так же, как и взгляды официальной медицины (у тех и других - свои "неопровержимые" аргументы). Но основная мысль в моём комментарии вот эта: "нас приучили следовать неким правилам, следовать слепо, даже если они приводят к летальному исходу". Вы правильно сделали вывод, что "Немало людей, детей в том числе, расстались с жизнью с их подачи". Но вы, видимо, не проанализировали причины, приведшие к смерти. Можно прекратить принимать ВААРТ, но не менять коренным образом образ жизни - тогда это будет стопроцентная более ранняя смерть. Именно об этих случаях Вы и написали. Но приём ВААРТ тоже не избавляет от смерти, он её только отсрочивает. Возможно, на несколько десятков лет. Сравнительной статистики о продолжительности жизни ВИЧ+, принимающих и не принимающих ВААРТ, никто не ведёт. Ведётся статистика только по принимающим ВААРТ. И ведётся она исключительно по данным фармацевтических компаний, вырабатывающих эти препараты и финансирующих эти исследования. Это информация к размышлению. Действительно, АРТ практически везде бесплатны для пациентов, но государства платят за них производителям. И обходится это в копеечку. Оригиналы в разы дороже генериков. Для "папуасов" по карману только генерики, в странах позажиточнее народ требует оригиналов. Фарм. компании прекрасно понимают, что с государств можно "слупить" гораздо больше, чем с пациентов, тем более нищих... 
Вот информация о том, какая подковёрная борьба за доллары и евро ведётся за спинами ВИЧ-инфицированных:

http://www.msfaccess.org/sites/default/ … n_2013.pdf

Вот цены, в которые России обошлись такие препараты в год на человека (по данным на сентябрь 2010года): от 8 541 доллара за этравирин до 9 935 долларов за ралтегравир. Данные по США, где народу прописывают оригинальные препараты, ещё более впечатляющие.  В среднем житель США, у которого был обнаружен вирус иммунодефицита человека, может прожить с ним около 24 лет. При этом затраты на лечение за этот срок составят более 600 тыс. долларов. Продолжительность жизни и стоимость лечения возросли, по сравнению с предыдущими оценками, за счет дороговизны и эффективности лекарств.

 Никто не ведёт статистики по тем ВИЧ+, которые не принимают ВААРТ, но ведут исключительно здоровый образ жизни (вопреки рекомендациям официальной медицины по некоторым вопросам питания при ВИЧ+, например). Поэтому утверждать, что ВИЧ+, не принимающие ВААРТ, но ведущие здоровый образ жизни, живут меньше - некорректно. 
Не знаю, есть ли у Вас вот эта информация: 
"Исследователи отмечают также, что хотя их анализ не ставил целью оценить побочные эффекты ВААРТ, последние, вероятно, оказали влияние на рост доли в посмертных диагнозах таких заболеваний как сахарный диабет, ишемическая болезнь сердца, гипертоническая болезнь, заболевания почек и невирусные заболевания печени." (Источник. Hooshyar, Dinaa et al. Trends in perimortal conditions and mortality rates among HIV-infected patients: HIV deaths decline 75%; Hepatitis deaths Up 4-Fold. AIDS. October 2007; 21:2093-2100)
То есть, можно предположить, что не принимая ВААРТ, но ведя здоровый образ жизни, можно дожить до глубокой старости и умереть естественной смертью (обратное не имеет достоверных доказательств и статистических данных). Принимая же ВААРТ можно прожить максимум 30-35 лет и умереть от болезней, вызванных побочными эффектами от этих самых ВААРТ. Вот это как раз то, что я имел в виду, написав "нас приучили следовать неким правилам, следовать слепо, даже если они приводят к летальному исходу". Разумеется, я не призываю к немедленному отказу от ВААРТ, каждый решает за себя. Я всего лишь даю информацию к размышлению... Лично я считаю, что причина СПИДа - именно инфекционная, но бороться с болезнью, медленно отравляя организм препаратами, нарушающими его нормальную работу, и всё чаще являющихся причиной самой смерти - по крайней мере, сомнительно.



        


	
				
Под лежачий камень вода не течёт!


    
	
	[image: ]







          

    
    





#14 2014-04-23 23:20:58



                	


	AVin
	Юниор в Коста-Рике
	[image: ][image: ]
							[image: ]
	[image: ]








	
 Re: О медицине


В среднем житель США, у которого был обнаружен вирус иммунодефицита человека, может прожить с ним около 24 лет. Даже в моей нищей и несчастной Украине люди, принимающие АРТ и ведущие относительно здоровый образ жизни будут жить дольше. Во всяком случае я знаю множество людей, инфицированных в девяностых, с большими потерями доживших до 2000, когда стала доступна терапия, и практически полностью восстановившихся на лекарствах. 
Я не против здорового образа жизни, двумя руками за. Но, согласитесь, вы рассуждаете теоретически. Я же знаю людей, которые чахнут на глазах, отказываясь от лечения. Био-мама моего сына была при смерти, когда не желала лечиться. Если бы она принимала терапию во время беременности, мальчик имел бы 97 шансов из 100 родиться абсолютно здоровым.
А теперь вот еще что. Представьте себе, что живет себе мальчик, которому в жизни не повезло. Мама бросила его в больнице младенцем. И до 9 лет он жил в детском доме. Его там никто особо не любил, ибо он был один из многих. Но и не обижали сильно, да. Рос он одиноким и никому не нужным, пока не стал моим сыном. Но его лечили. И поэтому он сегодня вполне здоров. Его клиническое состояние - 1 стадия. Начальная. Моя задача это поддерживать. Не испортить.
" Разумеется, я не призываю к немедленному отказу от ВААРТ, каждый решает за себя. Я всего лишь даю информацию к размышлению..." Вы предлагаете мне делать выбор не за себя, а за мальчика, который... читайте выше. И надо сказать, что медицина не стоит на месте. Препараты все современнее и побочка все меньше. И это видно даже на примерах препаратов "для папуасов", которые доступны в Украине.и на примере последних 15 лет всего, что вообще не срок для медицины. Вот снизить интоксикацию организма с помощью рационального питания и т.д., это правильно. Я думаю - лечить научатся. Нужно только дожить. [image: smile]
Пока же самая большая проблема для нас - человеческие тараканы в зашореных головах. Многие боятся, хотя бытовой контакт абсолютно безопасен. В школу вот брать не хотели. А теперь еще не во все страны впускают.
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 Re: О медицине


Аня, я преклоняюсь перед Вами и Вашим поступком! [image: good] 
Насчёт тараканов согласен полностью. И я говорил о тараканах... [image: smile]   Очень трудно избавиться от стереотипов, особенно когда речь идёт о жизни и смерти. Как сказал какой-то медик: нет неизлечимых болезней, есть неизлечимые больные. Я не предлагал Вам сделать выбор, я просто пригласил проанализировать информацию... Рассуждаю я, конечно, теоретически... но отчасти...
Ну, в Коста-Рику пускают, так что, прилетайте. [image: yahoo]
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 Re: О медицине


Да нет, это нормально. В нормальных странах и не подвиг ни разу. И подходим мы с ним друг другу очень. Просто хотелось еще ребенка. А ему нужна была мама. Так вот совпало, знаете ли. Дети должны расти в семье. Нет кровной - нужна приемная. Я стала недолюбливать Россию гораздо раньше событий этого года. Полтора года назад, приняв т.н. закон Димы Яковлева Россия совершила преступление против собственных сирот. Я русская, кстати. Первая харьковчанка в своей семье. Мама из Кургана. Папа из подмосковья. Брат родился в Тамбовской области. Но в РФ жить не буду, даже если Харьков тоже скрымздят.
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 Re: О медицине


AVin пишет:
Да нет, это нормально. В нормальных странах и не подвиг ни разу. И подходим мы с ним друг другу очень. Просто хотелось еще ребенка. А ему нужна была мама. Так вот совпало, знаете ли. Дети должны расти в семье. Нет кровной - нужна приемная. Я стала недолюбливать Россию гораздо раньше событий этого года. Полтора года назад, приняв т.н. закон Димы Яковлева Россия совершила преступление против собственных сирот. Я русская, кстати. Первая харьковчанка в своей семье. Мама из Кургана. Папа из подмосковья. Брат родился в Тамбовской области. Но в РФ жить не буду, даже если Харьков тоже скрымздят.


А вот тут мы с Вами расходимся во мнениях. Кто "скрымздит"  Харьков? Россия? Я имею в виду именно Россию, а не тех временщиков, которые сейчас управляют ей. А кто сейчас управляет Украиной? И почему в Киев регулярно прилетают (иногда под чужими именами) не Путин, не Матвиенко или Лавров, а зам. госсекретаря США, директор ЦРУ США, вице-президент США и прочие сенаторы и советники? Послушать мнение крымчан или харьковчан? Ведь очевидно же, что они - кукловоды, а Турчинов с Яценюком - их марионетки. Так что, прилетают эти господа не для помощи украинскому народу, а разжигать ненависть двух частей одного народа (украинцев и русских) друг к другу. И вообще, какое отношение к Киеву, к Крыму или Харькову имеют США, находящиеся от этих территорий за тысячи километров, за океаном? Вы просто забыли, что Украина - неотъемлемая часть Русского мира, что Киев - мать городов русских. И Белоруссия - часть Русского мира. Они сейчас разделены, эти части, и начинают объединяться. Крым не был аннексирован Путиным, он вернулся в Россию! И Путин, и, тем более, Турчинов с Яценюком - преходящи, а Россия будет жить. И Украина тоже. Как часть единого Русского мира. Вместе! Как это было ещё чуть более двадцати лет назад.  Недолго осталось править Турчинову с Яценюком, чуть дольше Путину, а наша единая страна будет жить и процветать. Уже под руководством настоящих патриотов, а не продажных временщиков [image: yahoo] .
Но мы отвлеклись от темы [image: smile]


					


Последнее редактирование pycmuko (2014-04-24 19:45:03)
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 Re: О медицине


Толерантность - мое все. Думаете так - имеете право. Опять таки, теоретически. С другой стороны Земли виднее? Таких братьев иметь - врагов не надо. Может это американские вежливые зеленые человечки штурмовали харьковский театр, перепутав его с облгосадминистрацией? Или коренные харьковчане так лохонулись? Путин сделал все, чтобы поссорить наши народы. Крым имел право самоопределяться, да.  Но Крым отжали, как гопстопники, по понятиям. Так дела не делаются. А настроение на ЮВ Украины одно - страшно. И не правого сектора тут боятся, а братьев, которых сюда никто не звал. И пусть они подавятся своими золотыми батонами. Я в РФ жить не буду. Начинают объединяться? Не смешите. Осадок от сегодняшней ухи останется на века. Понимаете то , что происходит, в моей картине мира не укладывается. Потому, что сейчас 21 век. И потому, что мы находимся в центре Европы. 

Я не хочу о политике, увольте. У вас тут целая тема есть. Единственная, куда я не зашла. 

И еще, честное слово, еще полгода назад я и сама могла порассуждать о союзе братских народов. Сегодня я предпочла бы ров, вал и крепостную стену вдоль восточной границы.
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